
O vereador Zé Neto (Pros) aprovou 
em reunião plenária da Câmara 

do Recife, nesta segunda-feira (29), voto 
de aplauso ao ex-deputado estadual Ro-
drigo Cavalcanti Novaes, que tomou posse 
na última sexta-feira (26), durante sessão 
especial do pleno,  para o cargo de con-
selheiro do Tribunal de Contas do Estado 
de Pernambuco. “Ele chega ao TCE eleito 
pelos seus pares da Assembleia Legislativa 
de Pernambuco com 30 votos contra 18 do 
seu adversário. É fundamental reconhecer 
o papel de Rodrigo Novaes e sua vocação 
e zelo para com a coisa pública. Isso já 
seria suficiente para fazê-lo merecedor do 
cargo”, disse o vereador.

O mais novo conselheiro do TCE, de 
acordo com Zé Neto, tem preparo técnico 
e formação em Direito. O vereador fez um 
breve perfil de Rodrigo Novaes e afirmou 
que ele é recifense, tem 42 anos, e uma 
vasta história de dedicação à vida públi-
ca. Antes de atuar na política, atuou como 
advogado, exerceu o cargo de deputado 
estadual entre 2014 e 2023, foi vice-pre-
feito do município de Floresta em 2008, e 

secretário de Turismo e Lazer de Pernam-
buco, entre 2019 e 2022.

Zé Neto afirmou ainda que como con-
selheiro do TCE, Rodrigo Novaes “vai se 
manter firme no propósito de fazer de 
Pernambuco um Estado ainda mais forte, 
atuando de forma responsável no cumpri-
mento de suas novas atribuições”. A partir 
de agora, disse, Rodrigo terá o poder de 
julgar os responsáveis diretos pela admi-
nistração pública – prefeitos, secretários 
de estado, presidentes de câmaras muni-
cipais, presidentes de entidades da admi-

nistração indireta do estado e dos municí-
pios que sejam ordenadores de despesa.

Em aparte, Eriberto Rafael (PP) para-
benizou Rodrigo Novaes pelo novo cargo. 
“É importante enaltecer pessoas como 
ele. Tenho certeza de que ele vai se so-
mar aos grandes nomes daquele tribunal 
e exercer papel fundamental para de-
mocracia”. Ele também parabenizou a 
Assembleia Legislativa por ter “reconhe-
cido a sua capacidade e o direito de ele 
contribuir de uma maneira diferente para 
Pernambuco”.   
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Aplauso a Rodrigo Novaes

 Zé Neto celebrou 
a eleição do novo 

conselheiro do 
Tribunal de Contas 

do Pernambuco

A Câmara do Recife aprovou nesta se-
gunda-feira (29), em primeira discussão, 
o projeto de lei nº 285/2022, de autoria 
da vereadora Cida Pedrosa (PCdoB), que 
inclui no calendário oficial do município o 
Mês Recife: Cidade da Música. O evento, 
a ser comemorado anualmente em se-
tembro, faz alusão ao título de “Cidade 
da Música” concedido à capital pernam-
bucana em 2021 pela Organização das 
Nações Unidas para a Educação, a Ciência 

e a Cultura (Unesco). 
Em seu pronunciamento na tribuna, 

a parlamentar lembrou o evento Recife: 
Cidade da Música, realizado em setembro 
de 2022 pela Prefeitura. “Parabenizo o 
prefeito João Campos e o secretário Ri-
cardo Mello por terem projetado um be-
líssimo encontro de todos os acordes. O 
que a gente quer, com esse projeto de lei, 
é transformar o mês de setembro no mês 
da música”.

Segundo Cida Pedrosa, a ideia é tornar 
a celebração um marco perene no calen-
dário da cidade, para evitar que no futu-
ro, outras gestões não realizem o evento. 
“A gente quer oficializar uma ação da Pre-
feitura do Recife”.

Mencionando nomes como Amaro 
Freitas, Juliano Holanda, Ademir Araújo 
e Maestro Spok, além de ritmos como 
o brega, o forró e o frevo, a vereadora 
refletiu sobre a vocação do Recife para a 
produção musical. 

Desastres naturais - A vereadora Cida 
Pedrosa ocupou a tribuna, ainda,  para 
defender o uso da tecnologia para iden-
tificar imóveis destruídos por desastres 
naturais e, assim, possibilitar a indeniza-
ção dos moradores afetados. Na ocasião, 
a parlamentar discutiu o requerimento 
nº 5.729/2023, de sua autoria, que pede 
que imagens de satélites sejam utilizadas 
para identificar detalhes dessas habita-
ções. O pedido foi aprovado pelo plenário 
da Casa. 

Mês Recife: Cidade da Música

Homicídios no Estado

O vereador Professor Mirinho (So-
lidariedade) chamou atenção, du-
rante a reunião plenária da Câmara 
do Recife desta segunda-feira (29), 
para os 322 homicídios registrados 
no mês de abril deste ano, em Per-
nambuco.

De acordo com o Jornal do Com-
mercio, os dados divulgados pela Se-
cretaria de Defesa Social represen-
tam o pior resultado dos últimos 12 
meses. Segundo informações da ma-
téria do Jornal do Commercio,  Per-
nambuco registrou uma média de 
10,7 mortes violentas em abril deste 
ano, com o total de 322 no mês.

Como exemplo dos dados des-
tacados, Professor Mirinho citou o 
triplo homicídio que aconteceu na 
última semana, no bairro da Imbiri-
beira, Zona Sul da cidade. Ele con-
tou que conhecia os três homens e 
que eles não constam da estatística, 
pois o crime ocorreu na semana pas-
sada. “Eu conheci Ironildo Pereira da 
Silva Júnior, Antônio Daniel Pinheiro 
Calisto e Felipe da Silva, e conheço 
os pais deles. É muito triste estar fa-
lando sobre isso aqui. Um deles es-
tava largado da escola e parou para 
jogar futmesa na rua, como eu fazia 
quando era pequeno. Não estamos 
mais seguros em local nenhum. O 
que estamos vendo são filhos cober-
tos de terra e pai e mãe cobertos de 
luto”, afirmou.

O vereador cobrou que o Gover-
no de Pernambuco aumente o poli-
ciamento nas ruas e abra concurso 
para novos policiais. “Até quando 
essas mortes vão acontecer?, ques-
tionou.

 . 

Professor Mirinho lamentou número de mortes

 Cida Pedrosa 
comemorou 
aprovação do 
projeto de lei de 
sua autoria


